

Despegan telecomunicaciones (Reforma 09/08/13)

Despegan telecomunicaciones (Reforma 09/08/13) Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (09 agosto 2013).- Durante el primer semestre del 2013, el sector de las telecomunicaciones en México generó 16 mil 579 millones de dólares, monto que representó un crecimiento anual de 7.7 por ciento, reportó The Competitive Intelligence Unit (CIU). Resaltó que particularmente en el segundo trimestre el avance fue de 12.9 por ciento anual, al contabilizar 8 mil 513 millones de dólares. "Se evidencia de esta forma el carácter dinámico del sector, al observar tasas de crecimiento entre dos y cuatro veces superiores al crecimiento de la economía en su conjunto, incluso antes de poder vislumbrar los efectos de la reforma en telecomunicaciones y el Plan Nacional de Desarrollo", apuntó CIU en un documento llamado "Corte de Caja del Mercado Telecom al 2Q-2013". Al analizar los subsectores de las telecomunicaciones en el País, señaló que el segmento móvil generó ingresos por 5 mil 39 millones de dólares en el segundo trimestre del año en curso, un alza anual de 16.5 por ciento, gracias a mayores servicios de valor agregado, principalmente de banda ancha móvil. Apuntó que el segmento fijo aportó 2 mil 524 millones de dólares entre abril y junio pasados, un incremento de 6.3 por ciento que refleja una mayor adopción de servicios empaquetados entre la población, a pesar de que las líneas fijas continúan decreciendo. En lo que toca al segmento de televisión de paga y servicios convergentes, tanto por cable como satélite, éste aportó 949 millones de dólares durante el segundo trimestre del 2013, con crecimiento anual de 12.7 por ciento. CIU indicó que aquí también se presentó un aumento en la oferta de servicios empaquetados. Refirió que en la banda ancha fija se alcanzaron 15.5 millones de conexiones, que significaron un aumento de 7.5 por ciento en el segundo trimestre. Resaltó que la banda ancha móvil se consolidó como el segmento más dinámico, con un crecimiento de 33.5 por ciento anual, al llegar a 12.9 millones de usuarios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo